



Les Filles parlent aux filles...

Fiéla

2ème Semestre 1999

N° 03

Interview

Les Garçons s'expriment



Les Séminaires
des Jeunes Filles

Suzane Bamba & Jeanne Bamba
posent pour cette photo, qu'elles ont
envoyé avec leur article (page 16).

Mariage & Famille

Mes opinions sur le mariage précoce et la scolarisation des filles

Le mariage précoce est un obstacle aux études de la jeune fille scolarisée.

Avant tout, une fille qui est déjà scolarisée doit aimer les études et en plus avoir l'ambition de poursuivre ses études et d'atteindre l'objectif visé pour ne pas qu'elle soit la cause de son retard. Elle doit aller à l'école dans le but de continuer ses études, et non dans l'attente d'un mari. Car il y a certaines filles qui, après avoir échoué une fois, au lieu de redoubler leurs efforts préfèrent aller se marier. Ce n'est pas normal.

De la part des parents, une fois qu'ils mettent leurs filles à l'école, ils doivent laisser les filles poursuivre leurs études. Dans la plupart des cas, ce sont eux qui obligent les filles à se marier. La chance qui est accordée aux garçons, doit être accordée aux filles. Donc, la fille a le même droit à l'éducation que le garçon.

Le mariage précoce a beaucoup d'inconvénients pour la jeune fille. Imaginez-vous par exemple une fille qui se marie à l'âge de 13 ans avec un homme de 40 ans. Pensez-vous qu'elle va bien vivre? Non! Si elle tombe enceinte elle aura beaucoup de difficultés avec sa grossesse, et l'enfant qu'elle mettra au monde aura des problèmes sur le plan santé. Toute leurs économies seront gaspillées à l'hôpital. Plus tard la

*Pour éviter les MST, le STDA,
Eviter les grossesses non désirées*



Préservatif
PRUDENCE
plus
au secours des générations

femme qui n'a pas étudié sera incapable de commander et d'éduquer ses enfants.

C'est pour cela que j'invite toutes mes copines à avoir les mêmes intentions que moi, celles d'étudier avec courage pour que nous soyons plus tard de bonnes mères dans la société.

Nyepou Kpamou - 11e Sciences Expérimentales - Lycée - Yomou Centre

Comme beaucoup de ses amies, cette fille de Dialakoro a beaucoup des obligations domestiques à faire avant que elle peut jouer, étudier, ou assister à l'école (Photo de Plan Guinée).

